

PRESSEMITTEILUNG

Bremer Straßenbahn AG
Flughafendamm 12
28199 Bremen

Bei Pressefragen:
Andreas Holling
Telefon: 0421 55 96 416
E-Mail: presse@bsag.de
Web: www.bsag.de
Blog: www.mobil-dialog.de
Instagram: [@bsagbremen](https://www.instagram.com/bsagbremen)

7. April 2022

BUNDESVERKEHRSMINISTERIUM FÖRDERT WEITERE 50 ELEKTROBUSSE FÜR BREMEN

(Bremen.) Bremens Elektrobus-Flotte kann weiter wachsen – und wird auf diesem Weg vom Bund unterstützt. Als eines von acht Verkehrsunternehmen bundesweit erhielt die Bremer Straßenbahn AG (BSAG) am heutigen Donnerstag von Bundesverkehrsminister Dr. Volker Wissing eine Förderzusage. Insgesamt stellt das Bundesministerium für Digitales und Verkehr (BMDV) dem Bremer Unternehmen 22 Millionen Euro bereit. Ziel der Förderung ist die Anschaffung von 50 batteriebetriebenen Gelenkbussen für Bremen. Sie ergänzen dann die bestehende Flotte von 20 Elektrobussen, die bereits Ende 2022 in Bremen im Einsatz sein werden.

»ZUKUNFTSWEISENDER ÖPNV«

»Ich freue mich über die Förderung durch den Bund«, erklärt Bremens Mobilitäts-senatorin und BSAG-Aufsichtsratsvorsitzende Dr. Maïke Schaefer. »Die Mittel aus Berlin helfen uns, die Busflotte der BSAG langfristig zu elektrifizieren und so einen wichtigen Beitrag für den Klimaschutz und einen zukunftsweisenden ÖPNV zu leisten.« Ohne Elektromobilität sei die Verkehrswende mit dem Ziel eines klimafreundlichen ÖPNV nicht zu realisieren, so Schaefer.

Dies ist eine Einschätzung, die Thorsten Harder teilt. »Mit der Förderung von 50 zusätzlichen Elektrobussen wird der nächste Schritt zu einem lokal emissionsfreien Personennahverkehr in der Hansestadt ermöglicht«, erklärt der technische Vorstand der BSAG. Mit den Mitteln des BMDV sei »ein wichtiger Baustein für die Finanzierung eines zeitgemäßen Nahverkehrs gelegt«, so Harder weiter. »Mit insgesamt 70 Elektrobussen wird dann neben unseren rund 120 Straßenbahnen auch fast ein Drittel der bestehenden Busflotte mit Strom betrieben.«

BUNDESMINISTERIUM FÖRDERT MIT 600 MILLIONEN EURO

Die 22 Millionen Euro für Bremen sind Teil eines umfangreichen Förderpakets, das Bundesverkehrsminister Dr. Volker Wissing am Donnerstag an die Verkehrsbetriebe übergeben hat. Insgesamt investiert das BMDV rund 600 Millionen Euro für die Beschaffung von klimafreundlichen Bussen. Rund 1700 Busse werden mit der 2021 gestarteten »Richtlinie zur Förderung alternativer Antriebe von Bussen im Personenverkehr« von den Verkehrsunternehmen beschafft – davon rund 1400 Batterie-, 150 Brennstoffzellen-, 50 Oberleitungs- und 100 Gasbusse. Gefördert wird auch die dazugehörige Wartungs- und Ladeinfrastruktur. »Gerade in Städten, in denen viele Busse unterwegs sind, können alternative Antriebe enorm dazu beitragen, den CO₂-Ausstoß, den Schadstoffausstoß und den Lärm zu reduzieren – und damit die Lebensqualität zu erhöhen. Daher unterstützen wir gezielt die Umstellung von Dieselnissen auf alternative Antriebe«, so Wissing in einer Pressemitteilung.

GUT INFORMIERT

Mehr Informationen rund um die BSAG gibt es online unter www.bsag.de und www.mobil-dialog.de sowie auf Instagram unter [@bsagbremen](https://www.instagram.com/bsagbremen).